



**Une nouvelle étrange circule dans les réseaux sociaux au sujet du vendeur de pain-œuf-sardine, Sylvain Dzeufak. Selon les informations, le jeune étudiant, devenu célèbre en vendant ses produits en costume, aurait élu domicile dans une poubelle au lieu-dit Ange Raphael à Douala. Les photos qui circulent laissent penser à un début de folie.**

Il y a de cela quelques heures, Sylvain Dzeufak a publié des messages troublants sur les réseaux sociaux, dans lesquels il affirmait être victime de persécutions mystiques. Il a même fait une demande pour trouver un exorciste.

Ce n'est pas la première fois que Sylvain Dzeufak attire l'attention sur lui. Il avait déjà été aperçu à moitié nu, se baignant dans de la boue à Dschang, et se promenait dans les rues de la même façon. À l'époque, il venait d'inaugurer son restaurant grâce à un contrat d'exploitation d'image signé avec l'opérateur de téléphonie mobile MTN.



Il est difficile de dire avec certitude si Sylvain Dzeufak est réellement en détresse ou s'il s'agit d'une stratégie pour attirer l'attention sur lui. Mais il faut noter que la société camerounaise est marquée par des cercles vicieux et il est possible que ces actions soient aussi une réponse à cela.

Affaire à suivre...